



Presidente Boric llama a acelerar reforma de pensiones

Description

El presidente Gabriel Boric abogó por acelerar el trámite de la reforma previsional en el Congreso, a fin de que pueda ser promulgada en el primer semestre de este año.

Tras recordar que la iniciativa lleva una década debatiéndose en el Parlamento, Boric insistió en la necesidad de aumentar las pensiones ahora, no en 10 años más.

He instruido a la ministra Jeannette Jara (Trabajo y Previsión Social) buscar el consenso para lograr sacarla durante este primer semestre, afirmó.

El proyecto fue adoptado en la Cámara de Diputados en enero y ahora está siendo tramitado en el Senado, donde el Gobierno no tiene mayoría legislativa.

La reforma busca crear un sistema mixto que permita eliminar el monopolio de las Aseguradoras de Fondos de Pensiones (AFP), las cuales lucran con los ahorros de los trabajadores y entregan retiros de miseria.

Según datos oficiales, en este país 72 por ciento de las jubilaciones son inferiores al salario mínimo y la cuarta parte están por debajo de la línea de pobreza.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2024